

Man and Nature L'homme et la nature

MAN AND NATURE
L'HOMME ET LA NATURE

Préface Preface

Volume 2, 1984

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1011806ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1011806ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Canadian Society for Eighteenth-Century Studies / Société canadienne d'étude
du dix-huitième siècle

ISSN

0824-3298 (print)

1927-8810 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(1984). Préface / Preface. *Man and Nature / L'homme et la nature*, 2, vi–vii.
<https://doi.org/10.7202/1011806ar>

PREFACE

Ce volume réunit treize articles choisis parmi les communications présentées au congrès de la Société canadienne d'étude du dix-huitième siècle de 1981, à Montréal. De nombreuses institutions et personnes ont apporté une aide précieuse et efficace à sa préparation. Il a été publié grâce à une subvention du fonds FCAC pour l'aide et le soutien à la recherche. Les éditeurs remercient Monsieur Claude Manzagol, vice-doyen à la recherche de la Faculté des arts et des sciences de l'Université de Montréal, ainsi que Monsieur Bernard Landriault, son adjoint, de les avoir assistés à obtenir cette subvention. La Faculté a également pris en charge la dactylographie du manuscrit. Plusieurs personnes ont contribué à l'évaluation des articles: Madame Christie McDonald Vance et Messieurs John O'Neill et Richard Robillard de l'Université de Montréal; de même que Messieurs Douglas Creighton, Willaim Dale et George Emery de l'University of Western Ontario. Madame Johanne Simard a dactylographié une partie du manuscrit et Madame Michelle Braun s'est chargée de l'agencement de l'ensemble du texte sur traitement de textes. Mesdemoiselles Anne-Marie Kinsley et Claire Kinsley ont apporté leur aide à la lecture des épreuves.

PREFACE

The thirteen articles in this volume are a selection from the papers presented at the 1981 meeting of the Canadian Society for Eighteenth-Century Studies, held at the Université de Montréal. Many institutions and individuals have collaborated in its preparation. Its publication has been made possible by a grant from the Quebec Ministry of Education's fund for aid and support to research. The editors are grateful to Claude Manzagol, vice-dean for research in the Faculty of Arts and Sciences of the Université de Montréal, and to his adjoint, Bernard Landriault, for their indispensable help in obtaining this grant. The Faculty also provided word processing for the entire volume. The following individuals evaluated manuscripts: Christie Vance McDonald, John O'Neill, and Richard Robillard of the Université de Montréal; Douglas Creighton, William Dale, and George Emery of the University of Western Ontario. Johanne Simard typed part of the manuscript, and Michelle Braun cheerfully processed every word of it. Anne-Marie Kinsley and Claire Kinsley helped with the proof-reading.